やっほっほ 夏休み!



一年の半分が過ぎ、もうすぐ夏休みを迎えます。私は、現役の頃「やっほっほ 夏休み」を歌う楽しそうな子供たちの声に、ワクワク・ドキドキ感のある楽しい時間を過ごしてほしいと願いながら聴いていました。幼稚園はもちろんのこと、保育園やこども園の子供たちも短いながらもご家族と過ごす夏休みが充実することを願っています。私たちも岐阜大会で熱く語り合う恒例の夏休みが待っています!

さて、西日本豪雨から一年が過ぎ復興に向かっていますが、いまだに大きな爪痕が残っていると聞いています。あの教訓から「避難勧告等に関するガイドラインの改訂(内閣府)」が3月に行われ、5段階の警戒レベルに区分して示されましたので、早めの避難・誘導が判断できるようになったことでしょう。

そのような中、今年も鹿児島をはじめとして九州全域を豪雨災害が襲いました。 関係の皆様には心よりお見舞い申し上げます。

自然は人間の力では変えることはできません。レベルは示されていても最後は、人間の「いつもと違う」何かを感じることではないかと思います。しかし子供たちはその"感"がまだ働かないし判断力もありません。周りの大人が命を守って安全を確保していかなければならないとつくづく実感いたします。

♪ 月・火・水・木・金・土・日 毎日楽しい 夏休み 月

私も気分は来たれ楽しい夏休み!!!です。

それでは、岐阜でお目にかかりましょう。

理事長 福井 直美